
Ja zum Verkehrsentwicklungsplan VEP

Die SPD-Gemeinderats-
fraktion hat in der Sitzung 
vom 22. Oktober dem 
Verkehrsentwicklungsplan 
(VEP) zugestimmt.
 
Stadträtin Ulrike Dreßler-

Uetz hat dies für die 

S o z i a l d e m o k r a t e n 

begründet und sich im 

Namen der Fraktion beim 

Fachplanungsbüro R+T und 

Herrn Prof. Topp als einem der 

renommiertesten Fachplaner 

für Verkehrsfragen bedankt.

Die Ziele Verkehrssicherheit, 

Lebensqualität, Lärmschutz 

und Wahlfreiheit bei der 

Mobilität hat Ulrike Dreßler-

Uetz dabei herausgehoben 

und für die SPD unterstrichen. 

Sie hat den Vorschlag für 

ein „Fellbach-Szenario“ 

zur Verkehrsentwicklung 

begrüßt, welches ein 

Umsteuern vom Autoverkehr 

in Richtung Bus, Bahn und 

Fahrrad, dem so genannten 

Umweltverbund vorsieht.

Wichtige Punkte für die 
SPD sind:

1. KFZ-Konzept

mit temporeduzierten 

Zonen (Zone 30) an 

Durchgangsstraßen mit 

hohem Wohnanteil als 

Lärmschutz. Das sind die 

Kernbereiche der Stadtteile  

Alt-Fellbach, Schmiden und 

Oeffingen sowie die 

Bahnhofstraße und 

die Rommelshauser-/ 

Burgstraße

2. Ausbau des öffent-

lichen Personennah-

verkehrs

mit verstärkten 

Takten bei der Buslinie 

67 und mit neu 

und komfortabler 

ausgestatteten Bus-

haltestellen mit Ziel der  

Umsetzung der neuen 

Busstationen in 2014.

3. Konzept Radverkehr

mit dem Ausbau von 

Fahrradstraßen, ebenso mit 

einer verbesserten Querung 

der Bahnlinie für Radfahrer 

und der Neuordnung der 

nördlichen Bahnhofstraße 

mit breiteren Gehwegen und 
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Gerhard Röger

Ulrike Dreßler-Uetz

Hans-Peter Krause

Tobias Schlegel

Sybille Mack

Radverkehr auf der Straße

4. Reduzierung des LKW-

Verkehrs in der Innenstadt 

durch konsequente Anfahrt 

der Gewerbegebiete über 

die Umgehungsstraßen (4-

Quadranten-Lösung)

5. Bahnhof der Zukunft mit 

Bau eines Fahrradparkhauses 

und einer Pedelec-Station, 

sowie Reaktivierung 

eines Industriegleises im 

Gewerbegebiet

Andreas Möhlmann

Harald Raß

Die SPD lädt ein:

"Städtische Wohnungen, Maicklerschulzentrum, 
Verkehrsberuhigung?" 
Mi. 13.11.2013, 19:30 Uhr - Henri-Dunant-Saal der Stadtwerke 
Fellbach, Ringstraße 5
öffentliche Sitzung der SPD-Gemeinderatsfraktion zum 
städtischen Haushalt 2014
Dazu sind alle interessierten Bürgerinnen und Bürger herzlich 
eingeladen!

Sa. 30.11.2013 - Kommunalpolitische Ideenwerkstatt zur 
Gemeinderatswahl 2014
Weitere Infos folgen



Die SPD-Gemeinderats-
fraktion hat bei der 
Stadtverwaltung Fellbach 
einen Antrag zur 
Beendigung des Projekts 
auf dem ehemaligen 
Fromm-Areal eingereicht.

Nunmehr  sieben Jahre 

hat die Esslinger Fa. GEWA 

5to1 GmbH & Co. KG Zeit 

gehabt die Realisierung des 

umstrittenen Vorhabens 

mit Bau eines 107-Meter 

Wohnturms umzusetzen.

Bis zum heutigen 

Datum liegen die für die 

abschließende Freigabe 

des Bauvorhabens 

notwendigen Unterlagen 

jedoch nicht vor. „Wir haben 

für diese Hängepartie 

kein Verständnis mehr 

und viele Bürgerinnen 

und Bürger die uns darauf 

ansprechen auch nicht“ 

sagt Fraktionsvorsitzender 

Andreas Möhlmann. „Wir 

waren von Anfang an der 

Auffassung, dass dieses 

Bauprojekt nicht nach 

Fellbach passt und völlig 

überdimensioniert ist“. 

Es bleibt nun abzuwarten 

ob der Antrag auch eine 

Mehrheit im Gemeinderat 

findet. Hierzu müssten 

neben SPD und Bündnis 

90/Die Grünen entweder 

die CDU und/oder die 

FW/FD-Fraktion ihre 

Zustimmung geben, 

welche das Projekt seit 

Jahren befürwortet haben.

SPD beantragt Beendigung des 5to1 Projekts
auf dem Fromm-Areal

www.spd-fellbach.de
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Sept. 2006: Vorstellung 
des Projekts mit 87-Meter-
Wohnturm und Hotel
Nov. 2006: Gemeinderatsbe-
schluss zum Bebauungsplan
Mai 2007: geänderte Planung 
mit jetzt 107 Meter hohem 
Wohnturm
Okt. 2007: der Investor kündigt 
den ersten Spatenstich an
Nov. 2007: Beschluss des 
Bebauungsplans, Ablehnung 
eines Bürgerentscheids
August 2012: wiederholte 
Ankündigung des Bau-
beginns
Juni 2013: Aufteilung des 
Projekts in zwei Bau-
abschnitte, Entfall des Hotels 

Chronologie

Schon beinahe traditionell 

bewirten die Fellbacher 

Sozialdemokraten am Feier-

tag zur Deutschen Einheit 

im Kappelberghaus der 

Naturfreunde.

In diesem Jahr gab´s 

Schnitzel mit Pommes und 

Salat, was Anklang bei über 

60 hungrigen Wanderern 

fand.

Gerne unterstützen wir 

die Naturfreunde auch im 

nächsten Jahr!

3. Okt.: SPD hat im Naturfreundehaus bewirtet


